

Pressemitteilung

Bauhaus Luftfahrt jetzt auf dem Ludwig Bolkow Campus

- **Münchner Think-Tank stärkt innovatives Potential**
- **Aufbau des Campus schreitet voran**

München, 07. Januar 2015 – Das Bauhaus Luftfahrt, eine interdisziplinäre Forschungseinrichtung, ist Anfang Januar mit seinen circa 50 Mitarbeitern von München-Schwabing auf den Ludwig Bolkow Campus nach Ottobrunn/Taufkirchen umgezogen. Für den im März 2012 gegründeten Campus vor den Toren Münchens, für den das Bauhaus Luftfahrt bereits einer der Gründungspartner war, ist dies ein weiterer wichtiger Schritt in seiner Entwicklung hin zu einer international sichtbaren Drehscheibe für richtungsweisende Innovationen.

„Wir freuen uns außerordentlich über die Ansiedlung dieses international angesehen Think-Tanks auf dem Ludwig Bolkow Campus und sind zuversichtlich, dass mit diesem Zuzug weitere renommierte Forschungseinrichtungen folgen“, so Alexander Mager, Geschäftsführer der Ludwig Bolkow Campus GmbH.

„Der Umzug auf den Ludwig Bolkow Campus ermöglicht dem Bauhaus Luftfahrt eine noch stärkere Zusammenarbeit mit wichtigen Partnern zu langfristigen Fragestellungen der Luftfahrt.“, erklärte Professor Dr. Mirko Hornung, Vorstand für Wissenschaft und Technik. „Wir freuen uns, an unserem neuen Standort über die bereits laufenden Projekte hinaus noch intensiver mit den wesentlichen Kompetenzträgern zusammen zu arbeiten und neue Impulse für die Luftfahrt der Zukunft zu geben.“

Das Bauhaus Luftfahrt als eine international ausgerichtete Ideenschmiede ergänzt auf ideale Weise die bereits auf dem Campus ansässigen Start-up Unternehmen und Forschungseinrichtungen.

Über den Ludwig Bolkow Campus:

Der Ludwig Bolkow Campus wurde im März 2012 offiziell gestartet und soll sich zu einer internationalen Drehscheibe für richtungsweisende Innovationen, neue Denkansätze und praxisnahe Ausbildung auf dem Gebiet der Luft- und Raumfahrt sowie Sicherheitstechnologie entwickeln. Lehre, Wissenschaft und Industrie aus der ganzen Welt werden in einem kreativen Umfeld nachhaltig vernetzt und Innovationen werden von der Idee bis zum Produkt befördert.

Mehr Informationen unter www.lb-campus.com und www.bauhaus-luftfahrt.net.

Pressekontakt: campusinfo@airbus.com

Über das Bauhaus Luftfahrt:

Das Bauhaus Luftfahrt ist eine interdisziplinäre Forschungseinrichtung, getragen von den vier Luft- und Raumfahrtunternehmen Airbus Group, Industrieanlagen-Betriebsgesellschaft (IABG), Liebherr-Aerospace und MTU Aero Engines sowie einer Förderung durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie. Der gemeinnützige Verein ist eine international ausgerichtete Ideenschmiede. Das Team aus rund 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern befasst sich mit der Zukunft der Mobilität im Allgemeinen und der Zukunft des Luftverkehrs im Besonderen. Ziel der Forschungsarbeit ist es, das komplexe System der Luftfahrt aus vielerlei Blickwinkeln zu betrachten: Bei allen Projekten werden technische, wirtschaftliche, gesellschaftliche und ökologische Aspekte ganzheitlich berücksichtigt.

Pressekontakt:

Sven Brunsmann Vorstandsreferent / Kommunikation

Tel.: 089 / 3 07 48 49-56 E-Mail: sven.brunsmann@bauhaus-luftfahrt.net